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Einleitung
Damit Sie an Ihrem neuen Tischventilator möglichst lange Freude haben, bitten wir 
Sie, die Gebrauchsanweisung und die beiliegenden Sicherheitshinweise vor Inge-
brauchnahme sorgfältig durchzulesen. Ferner wird empfohlen, die Gebrauchsanwei-
sung für den Fall aufzubewahren, dass Sie sich die Funktionen des Tischventilators 
später nochmals ins Gedächtnis rufen möchten. 

Technische Daten
Spannung/Frequenz:   220-240 V ~ 50/60 Hz

Leistung:    45 W

Durchmesser:    30 cm

Anzahl Geschwindigkeiten:  3
Kabel:     1,5 m
Oszillation:    Ja

Teile des Tischventilators
1. Vorderes Gitter
2. Sicherungsmutter
3. Flügel
4. Gitterhalterung
5. Hinteres Gitter
6. Motorgehäuse
7. Oszillationstaste
8. Bein
9. Bedienblende
10. Fuß
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Besondere Sicherheitshinweise
Dieses Gerät ist nicht für den Gebrauch durch Personen (einschließlich Kindern) mit 
eingeschränkten körperlichen, sensorischen oder geistigen Fähigkeiten oder einem 
Mangel an Erfahrung und Wissen bestimmt, wenn nicht eine für ihre Sicherheit 
verantwortliche Person den Umgang mit dem Gerät beaufsichtigt oder anleitet.

Kinder sollten beaufsichtigt werden, um sicherzustellen, dass sie mit dem Gerät 
nicht spielen.

Schließen Sie den Tischventilator erst an das Stromnetz an, nachdem er korrekt 
zusammengebaut wurde. 

Der Tischventilator ist ausschließlich zum Gebrauch in Innenräumen gedacht und 
darf dabei nicht im Bad oder anderen Feuchträumen aufgestellt werden.

Stecken Sie niemals Finger oder Gegenstände durch das Gitter des Tischventilators.

Stellen Sie den Tischventilator auf eine waagerechte und stabile Fläche.

Verwenden Sie den Tischventilator nicht zusammen mit einem Lichtdämpfer.

Zusammenbau
Stecken Sie das Bein (8) in den Fuß (10).

Schieben Sie das hintere Gitter (5) zum Motorteil, und ziehen Sie es mit der Git-
terhalterung (4) fest.

Schieben Sie den Flügel (3) über die Spindel. Ziehen Sie den Flügel mit der 
Sicherungsmutter (2) fest.

Haken Sie das vordere Gitter (1) an dem hinteren Gitter (5) ein, und klicken Sie sie 
zusammen.

Betrieb
Kippen Sie das Motorgehäuse in den gewünschten Winkel. 

Schließen Sie den Tischventilator an das Stromnetz an. 

Sie können den Tischventilator durch Drücken der Tasten an der Bedienblende des 
Tischventilators ein- und ausschalten. 

Schalten Sie die Drehfunktion mithilfe der Oszillationstaste (7) an der Oberseite des 
Motorgehäuses ein oder aus.
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Reinigung und Pflege
Wischen Sie den Tischventilator regelmäßig mit einem gut ausgewrungenen Tuch 
ab, und halten Sie das Gitter stets frei von Verschmutzungen.

Benutzen Sie keine ätzenden oder schmirgelnden Reinigungsmittel, da diese die 
Kunststoffteile angreifen können.

Gewährleistung und Kundendienst
Vor der Lieferung werden unsere Geräte einer strengen Qualitätskontrolle unter-
zogen. Wenn, trotz aller Sorgfalt, während der Produktion oder dem Transport 
Beschädigungen aufgetreten sind, wenden Sie sich an ihren zuständigen Händler. 

Wir bieten eine 2-Jahres-Gewährleistung für das erworbene Gerät, beginnend mit 
dem Tag des Kaufs. Während dieses Zeitraumes beheben wir kostenfrei sämtli-
che Defekte, welche auf Material- oder Herstellungsmängel zurückzuführen sind, 
durch Reparatur oder Umtausch.

Defekte, die durch unsachgemässen Umgang mit dem Gerät und durch Fehl-
funktionen aufgrund von Eingriffen und Reparaturen durch Dritte oder durch den 
Einbau von Nicht-Originalteilen entstehen, sind durch diese Gewährleistung nicht 
abgedeckt.

Ordnungsgemäße Entsorgung
Dieses Symbol auf dem Produkt bedeutet, dass das Produkt als 
Elektro- oder Elektronikgerät eingestuft ist und am Ende seiner 
Nutzungsdauer nicht zusammen mit anderem Haushalts- oder 
Gewerbeabfall entsorgt werden darf. Die Richtlinie 2012/19/
EU über Elektro- und Elektronik-Altgeräte (WEEE-Richtlinie) 

WEEE: DE 18770614 bezweckt, Produkte mit den besten verfügbaren Aufbereitungs- 
und Recyclingtechniken wiederzuverwerten, die Auswirkungen auf die Umwelt auf 
ein Minimum zu reduzieren, Gefahrstoffe zu neutralisieren und die zunehmende 
Deponierung zu vermeiden. Fragen Sie die örtlichen Behörden nach Informationen 
über die korrekte Entsorgung von Elektro- und Elektronikgeräten.



Introduction
To get the most out of your new table fan, please read through these instructions and 
the attached safety instructions before use. We also recommend that you save the 
instructions in case you need to refer to them at a later date. 

Technical Data
Voltage/frequency:   220-240 V ~ 50/60 Hz

Power rating:  45 W
Diameters:  30 cm
Speed settings:  3
Cable:  1,5 m
Oscillation:  Yes

Main components
1. Front grille
2. Lock nut
3. Blade
4. Grille holder
5. Rear grille
6. Motor housing
7. Oscillation button
8. Shaft
9. Control panel
10. Base
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Special safety directions
This product is not intended for use by persons (Including children) with reduced 
physical, sensory or mental capabilities or lack of experience and knowledge, unless 
they have been given supervision or instruction concerning use of the appliance by a 
person responsible for their safety.

Children should be supervised to ensure that they do not play with the appliance.

Do not connect the table fan to the mains power before it is correctly assembled. 

The table fan is not suitable for use outdoors, in bathrooms or in other wet or damp 
environments.

Never insert fingers or other objects through the grilles protecting the table fan.

Place the table fan on a flat, stable surface.

Do not use the table fan together with a dimmer switch.

Assembly

Insert the shaft (8) into the base (10).

Push the rear grille (5) in towards the motor and secure using the grille holder (4).

Push the blade (3) onto the spindle. Secure the blade with the lock nut (2).

Hook the front grille (1) onto the rear grille (5) and tighten them together.

Use
Tilt the motor housing to the required angle. 

Connect the table fan to the mains power. 

Turn the table fan on and off by pressing the buttons on the fan’s control panel. 

Switch the turning function on or off using the oscillation button (7) on top of the 
motor housing.
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Cleaning and maintenance
Wipe the table fan regularly with a well-wrung cloth, and always keep the grille free 
of dirt.

Never use corrosive or abrasive detergents, as these may damage the plastic parts of 
the table fan.

Warranty and service
Our products undergo a strict quality-control process before delivery. If the product 
has unexpectedly been damaged or developed a defect during production or trans-
port, please contact the retailer. 
The product is covered by a 2-year warranty from the date of purchase. During this 
period, we will repair or replace the product if it is found to be defective due to 
material or production faults. 

Faults caused by incorrect use or handling, faults caused by unauthorised 
intervention or repairs, and faults caused by use of non-original parts are not 
covered by the warranty.

Correct disposal
The symbol above and on the product means that the product is 
classed as Electrical or Electronic equipment and should not be 
disposed with other household or commercial waste at the end of 
its useful life. The Waste of Electrical and Electronic Equipment 
(WEEE) Directive (2012/19/EU) has been put in place to recycle 

WEEE: DE 18770614 products using best available recovery and recycling techniques 
to minimise the impact on the environment, treat any hazardous substances and 
avoid the increasing landfill. Contact local authorities for information on the cor-
rect disposal of Electrical or Electronic equipment.




